1 L'UNIO

POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

Ali Bongo Ondimba remercie les pays du "G5"

Yannick Franz IGOHO Libreville/Gabon

Rique, particulièrement dans le cadre du développement multiforme, entre la Fédération de Russie, la République Populaire de Chine, la République française, le Royaume uni, les États-Unis et le Gabon. Voilà ce qui ressort de l'audience accordée, hier, au palais de la présidence de la République, par le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, à cinq chefs de Missions diplomatiques dans notre pays.

Il s'agit de : Dmitry Kourakov, ambassadeur de Russie, Changchum Hu, ambassadeur de Chine, Philippe Autié, Haut Représentant de la République française, Brian Olley, ambassadeur du Royaume Uni (ndlr, composé de la Grande Bretagne et l'Irlande du Nord) et Robert E. Whitehead, Chargé d'Affaires des États-Unis d'Amérique. Tous ces pays constituent le Groupe des cinq ("G5")

membres du

Conseil de sé-

curité des Na-

Le ministre

des Affaires

étrangères,

Alain-Claude

Bilie-By-Nze,

tions unies.

les cinq diplomates ont à tour de rôle fait le point des dossiers bilatéraux. Non sans indiquer à leur hôte la volonté de leurs pays respectifs à accompagner le Gabon dans sa politique de développement multiforme.

ment multiforme.

a pris part à cette rencontre.

Tout comme certains collaborateurs du numéro un gabonais. A savoir le secrétaire général de la présidence de

la République, Jean-Yves Teale ; et le

directeur de cabinet du chef de l'Etat, Brice Laccruche Alihanga.

Ainsi, les cinq diplomates ont à tour de rôle fait le point des dossiers bilatéraux. Non sans indiquer à leur hôte la volonté de leurs pays respectifs à accompagner le Gabon dans sa politique de développement multiforme. Pour sa part, le chef de l'État a remercié ses convives pour l'intérêt accordé au Gabon. Une activité diplomatique du président de la République, Ali Bongo Ondimba, qui s'est déroulée après la visite de travail et d'amitié, longue de 72 heures, de son homologue libérien, George Weah, le weekend écoulé.

A noter qu'une rencontre similaire avait déjà eu lieu en mai dernier. Toujours au palais de la présidence de la République.



Le président de la République, Ali Bongo Ondimba, posant avec les ambassadeurs du «G5» au terme de la rencontre.



CNAMGS : Protéger la mère et l'enfant par la gratuité des frais d'accouchement à Mouila

Dans le cadre des mesures prioritaires, le Président de la République, Chef de l'Etat, S.E. Ali Bongo Ondimba a instruit le gouvernement de faire montre d'efficacité, d'innovation et de créativité dans la mise en œuvre des actions qui ont la particularité de répondre aux besoins les plus urgents de l'ensemble des Gabonais. Parmi ces mesures, nous avons notamment la gratuité des frais d'accouchement, effective sur l'ensemble du territoire national depuis le 22 mars 2018. L'application de cette mesure exclusive aux structures sanitaires publiques a également permis d'équiper celles-ci d'unités CNAMGS afin de faciliter l'enrôlement des femmes enceintes directement sur site. L'objectif étant de réduire le taux de mortalité infantile au Gabon et soulager les familles face aux dépenses liées à la naissance d'un enfant

> Témoignage de Mme Blandine NZIENGUI, DG du CHR de Mouila

« Vous savez que c'est la femme qui donne la vie, donc le Chef de l'Etat accorde une attention toute particulière à la femme, à la mère et l'enfant. Au niveau statistique, avec ces kits, il y a une augmentation des accouchements dans les structures sanitaires. Même la femme la moins nantie peut désormais accoucher gratuitement.

On a instauré l'enrôlement à la CNAMGS au sein des hôpitaux. Ainsi, les femmes sont automatiquement enrôlées et bénéficient de la gratuité des soins et du kit d'accouchement. Elles ne reçoivent plus une longue ordonnance au niveau des maternités. Elles accouchent gratuitement et dans les meilleures conditions parce que l'objectif est d'offrir des soins équitables et de meilleure qualité ».